問 伊奈庁舎秘書広報課 ☎ 58 - 2111 (内線 1103)

# 一日 ったとおりに動くかな 楽しみながら論理的思考養う

来年度のプログラミング教育の実施に向け、市内の3小学 校で体験授業がありました。12月20日には、板橋小学 校5年生の児童が、東小の5年生と合同で授業に臨み、人 型ロボット「ペッパー」を動かすためのプログラミングを タブレット端末で作成しました。頭や手に内蔵されたセン サーに触れ、ペッパーがプログラムの通りに話したり、手 をあげたりすると児童たちからは歓声があがりました。



頭のセンサーに触れ、プログラム通りに動くかを試す児童



### こ口龍汰さん、国体優勝を報告 夏の甲子園にも出場、チームはベスト8

茨城国体の硬式野球競技に、関東第一高等学校(東京都代表) のメンバーとして出場し、優勝を果たした谷口龍汰さん(高 3)が来庁し、小田川市長に優勝の喜びを報告してくれました。 谷口さんは「日本一を目指して野球をやってきたので、実現 して嬉しい | と笑顔を見せてくれました。この春から消防士 になることが決まっている谷口さん。小田川市長は「この経 験は人生の財産になる。これからはバットをホースに持ち替 えて、地元のために頑張ってください | とエールを送りました。

## スポーツ大会結果



優勝した谷和原混成チーム皆さん

#### ■市ゲートボール大会

■期日:11月30日

■場所:きらくやまゲートボール場

■参加数:5チーム

【結果】

優 勝 谷和原混成 チーム 準優勝 みらい チーム 第3位 寿会 チーム

#### ■市柔道大会

■期日:11月23日

■場所:総合運動公園体育館

■参加者数:140人 【市内入賞者】※敬称略 軽量級 小学4年生の部 第3位 山崎 遥斗



3位に入賞した山崎さん



ファンタジストの皆さん



豊ジュニアの皆さん

#### ■県スポーツ少年団県南取手ブロック交流会 ヘルシーボール大会

取手グリーンスポーツセンターで 11月 23日、取手市、守 谷市、利根町、つくばみらい市からなる茨城県スポーツ少年 団県南取手ブロック交流会ヘルシーボール大会が開催され、 22 チーム 238 人が参加しました。本市からは、豊ジュニ ア (バドミントン)、ファンタジスト (バレーボール) の2チー ムが出場し、普段あまり交流のない他市町のスポーツ少年団 とヘルシーボールを通じて交流し、楽しく汗を流しました。